

Holguin bat Granma au Championnat national de baseball des moins de 23 ans



Les jeunes baseballeurs d'Holguin ont battu 6 points à 5 ceux de Granma dans le cadre de la première phase du Championnat national de baseball des moins de 23 ans, au stade Calixto García de Holguin.

Avec cette victoire, Holguín rejoint Granma à la deuxième place du groupe D, les deux équipes comptent désormais 11 victoires et 11 défaites.

Au cours de la 5^e manche, la pluie a interrompu le match, les conditions météorologiques ont bénéficié à Holguín, qui menait 6 points à 5 au moment où le match a dû être arrêté.

De son côté, Santiago de Cuba a remporté sa 18^e victoire suite au match qui l'a opposée à Guantanamo, une rencontre qui s'est soldée par un score de 7-2 en faveur des joueurs de Santiago.

A deux matchs de la fin du Championnat, Santiago de Cuba est en tête du groupe D, Granma et Holguin se partagent la deuxième place et Guantanamo est 4^e avec 4 victoires et 18 défaites.

Seuls les premiers de chaque groupe et les deux meilleurs 2^e se qualifieront pour la deuxième phase de la compétition, qui se déroulera à Santiago de Cuba à partir du 31 août.



Radio Habana Cuba